

Während die [Heizungs- und Sanitärinstallation](#) in vollem Gange war, kam am Mittwoch, dem 09.11., die Fa. Falk Ulrich (der Chef persönlich sowie ein Mitarbeiter) wie abgesprochen noch einmal auf unserer Baustelle vorbei, um in den kommenden 2-3 Tagen folgende noch ausstehende Arbeiten zu erledigen:

- Verschalung des Abstellraumes am Carport
- Verkofferung der Waschbecken- und WC-Vorbauten
- Anbringen der Deckenplatten im OG
- Ausbesserungen an der Hausfassade
- Verstärkung der Carportstützen (siehe auch [hier](#))

Auch das Gerüst wurde dann schon wieder abgebaut.

{gallery}images/bauphase/endmontage_fu{/gallery}

Alles in allem konnten wir einen positiven Eindruck von den Arbeiten der Fa. Falk Ulrich gewinnen. Einige Kleinigkeiten, die nicht ganz 100%ig zu unserer Zufriedenheit ausgeführt wurden, haben wir im Nachhinein mittlerweile aber doch bemerkt. Darunter ist allerdings nichts, was weiter tragisch ist. Und auch hier kann man jederzeit mit Herrn Hagemann bzw. auch Herrn Ulrich darüber reden.